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健 康 創 造 住 宅 ニュース  

 1.２０１２年も大変お世話になりました！！ 

 ２０１２年も残すところあとわずかとなりました。皆様にとって、

２０１２年はどのような年だったでしょうか？平成建設は、ご縁が

あって、新築･リフォーム工事をさせていただいたお客様に、大変

喜んでいただくことができ、最高の一年となりました。心よりお礼

申し上げます。２０１３年におきましても、全ての方々に満足して

いただけるよう、社員一同 一生懸命取り組んでまいります。 
本年同様に、来年も平成建設をどうぞよろしくお願いいたします。 

■ ２０１２年：施工ギャラリー その① ※写真は、２０１２年完成･お引渡し物件の一部です。 

2.あま市「平成の家」完成現場見学会に 
      ご来場いただき、ありがとうございました！！  

先日は あま市にて開催いたしました「平成の家」完成現場見学会にご来場いただきまして、誠に

ありがとうございました。予約制にもかかわらず、また、大変寒い中、たくさんの方々にご来場

いただき、本当に感謝しております。社員一同 心よりお礼申し上げます。ご見学いただきました

物件は、いかがでしたでしょうか？モデルハウスとは違い、お客様の要望を基に建てた住まいと

いうこともあり、そのご家族の想いやライフスタイル等を肌で感じていただけたのではないかと

思います。ご見学いただいた皆様より“スタイリッシュなインテリアで素敵です！モデルハウス

みたいです！”“蓄熱暖房の威力は本当にすごいです！ 冬はこれ1台で十分ですね！”“欲しい

場所に、十分な収納スペースが確保してあり、とても使いやすそう！”“前回の見学会の建物と

全然違うイメージの建物ですね！ 平成さんは、様々なスタイルの家にも対応できるんですね！”

“ルンバの格納スペースや階段入口の折れ戸など、細かい部分にもいろいろな工夫がしてあり、

丁寧に家を建ててくれそう！”“自分たちのこだわりや想いがカタチになるって本当にうらやま

しい！”など たくさんの貴重なご意見をいただきました。これらを参考にさせていただきながら、

お客様にとってオンリーワンの家づくりで、満足度100％を常に目指してまいります！！今後も

見学会を開催いたしますので、ぜひご来場下さい！ 



ＮＰＯ  ｼｯｸﾊｳｽを考える会 
ｼｯｸﾊｳｽ対策住宅推進機構 

冬休みやクリスマスが近づいてきて、子供が

はしゃぐ声がよく聞こえてきますね。私は、

この時期によく見かける 家の外を飾ってある
イルミネーションが好きです。夜 仕事からの
帰り道で見かけると楽しくなり 

ます。飾り付けは大変ですが、 

今年あたりチャレンジされては 

いかがですか？ 

        社長:古橋雄治 
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■ from IK vol.45 
このコーナーはニュースレターを作成している

私“IK”が、日頃感じていることや、気になる

ことなどを、独り言のようにつぶやくコーナー

です。今回 vol.45テーマは「ニュースレター」
です。毎月のニュースレターは、私が作成して

いますが、健康関連や家づくりに関わる情報は

もちろんのこと、平成建設のことを少しでも

知ってもらいたいという思いで作っています。

少数ではあるかもしれませんが、このニュース

レターを楽しみにしてくれている方々のために

という思いもありますし、楽しみにしてくれて

いる方々が必ずいると信じています！ニュース

レター作成の担当になってから、来年の3月で

ちょうど6年になります。このコーナーは４年に

なろうとしています。今まで、担当になってから

どれだけ経ったのかを、気にしたことが無かった 

ニュースレター作成担当のIKがおくるコーナー 

   ですし、過去に作成したニュースレターを振り 

   返ることもしなかったので、この機会に過去に 

   作成したニュースレターを順に見てみました。 

   初めの頃のニュースレターは、前任の担当者の 

   名残があったり、どのようにまとめれば本当に 

   良いのか、どう表現したらわかりやすいのかが 

   分からず、迷いながら作っていたので、当時は 

   そう思いませんでしたが、イマイチな仕上がり 

   です。しかし、徐々に修正が加えられ、現在の 

   カタチに変わっていく様子が伺えました。最近 

   あまり変化が無いこともあって、来年に向けて 

   新しいコーナーを検討中です。こんなニュース 

   レターでも楽しみにしてくれる方は必ずいる！ 

   そう思っているのは、私だけでしょうか？！  

   いや そう思ってくれる人は必ずいるはずです！ 

   本当にいるかなぁ･･･。いないかも･･･（涙）。 

■ 今月の社長のひとこと 

 今、太陽光発電がブームです。弊社でも、新築を中心に、採用する物件が大変増えております。
しかし、新築を計画していると、総予算の関係で太陽光発電を諦めてしまうケースが多いです。

平成建設は、地球環境を皆で守っていくべきだということや、太陽光の費用は10年程度で元が

取れてしまうことを考え、これからどんどん普及させていきたいと考えています。そこで太陽光

発電の設置費用をエコキャンペーンとして、メーカーにも協力を頂きながら、スペシャル価格で

ご提供することにしました！どれくらいの金額になるかはお問い合わせください。 

以前も実施していましたが、大好評につき、再びキャンペーンを実施することにしましたので、

これを機会に、ぜひご検討ください！！ 

4.エコキャンペーン:太陽光発電 超ディスカウント！！ 

大人気！今がチャンスです！！ 

3.名古屋市北区「平成の家」完成現場見学会に 
      ご来場いただき、ありがとうございました！！  

先日は 名古屋市北区にて開催いたしました「平成の家」完成現場見学会にご来場いただき、誠に

ありがとうございました！予約制にもかかわらず、また、大変寒い中、たくさんの方々にご来場

いただき、本当に感謝しております。社員一同 心よりお礼申し上げます。ご見学いただきました

物件はいかがでしたでしょうか？ モデルハウスと違い、お客様の要望を基に建てた住まいという

ことで、そのご家族の想いやライフスタイルを肌で感じていただけたのではないかと思います。

ご見学いただきました皆様より“この階段は圧迫感が無いしモダンなデザインで、インテリアの

オブジェみたいで素敵！”“外の寒さが嘘のように室内は暖かいです！蓄熱暖房ってすごい！ ”

“吹抜･勾配天井は開放感があっていいですね！”“欲しい所に十分な収納スペースが確保して

あり、使いやすそう！”“３週連続 見学会に来ましたが、どの家も個性があって、平成さんは、

様々なスタイルにも対応できるんですね！”“細かい所にも工夫がしてあり、丁寧に家を建てて

くれそう！”“自分たちのこだわり･想いがカタチになるってうらやましい！”など 貴重なご意見

をいただきました。これらを参考にさせていただき、お客様にとってオンリーワンの家づくりで、

満足度100％を常に目指してまいります。今後も見学会を開催しますので、ぜひご来場下さい！ 


